



El Chorrerón de Chuao.
Centro: Bahía de Chuao.

Este pueblo ubicado sobre la costa es famoso por su exquisito cacao, reconocido mundialmente. Este delicioso cultivo se cosecha en Chuao desde hace más de 400 años y, actualmente, se exporta a los más grandes países chocolateros de Europa como Suiza y Francia. El término Chuao es de origen indígena y su significado es que se relaciona con el agua, en lengua Caribe.

Chuao cuenta con una bellísima bahía con forma de media luna. Tiene un largo de 800 metros y un ancho de 300. En su superficie, los turistas pueden encontrar kioscos y sanitarios para que su estadía en la bahía sea lo más confortable posible. La hospitalidad de los habitantes de Chuao hace que los visitantes puedan disfrutar al máximo de este sitio encantador, lleno de tranquilidad.



El mágico río de heladas aguas que descienden desde las montañas del Parque Nacional Henri Pittier, invita a los turistas a darse un refrescante baño. Por otro lado, para quienes disfrutan de opciones más aventureras, contratar a un guía de turismo e ir hasta el popular chorrerón resulta una excelente alternativa. Para llegar a este lugar hay que caminar durante una hora y media, aproximadamente. Sin embargo, una vez concluida la caminata, los visitantes saben que ha valido la pena, ya que al final del frondoso bosque que han atravesado, se encuentra una fantástica caída de agua de alrededor de 70 metros. Éste resulta ser un espectáculo realmente mágico.

Para arribar al pintoresco pueblo de Chuao sólo hay dos opciones. La primera de ellas es en lancha, siendo éste un viaje de aproximadamente media hora. La segunda y más agotadora opción es atravesando el Parque Nacional Henri Pittier en una caminata que dura alrededor de un día y medio.

Playa de Chuao.

